

### Quedó Formalizado el Duelo de Grau y Martín

En la tarde de ayer quedó formalizado el reto a duelo que el doctor Ramón Grau San Martín, ex presidente de la República, hizo al representante a la Cámara por el partido Ortodoxo, ingeniero Félix Martín y González de Mendoza.

La representación del doctor Grau, integrada por el doctor Santiago Rey Pernas, senador de la República, y el señor Humberto Becerra, así lo informó a los doctores Manuel Bisbé y Roberto Agramonte, representante a la Cámara el primero y miembro destacado del PPC (O) éste último, quienes personifican al ingeniero Martín.

Nuevamente se reunirán hoy ambas partes, al objeto de tratar sobre el incidente que dió lugar a la cuestión planteada por el ex presidente Grau.

*M, dic 17/48*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA